
Ecole Grusse Dagneaux 

Compte-rendu de Conseil d’école du 15/06/2018 

 

Présents : Ecole : Mme Picco, Directrice et enseignante.  

Enseignants : Mmes Kostic, Pietron, Sollier, Berthault, Ingea-Allanic, Vielle, Boujenane, 

Bichon, Ellia, Benamou M. Bigogne.  

Mairie de Saint-Gratien : Mme Bernardin conseillère municipale chargée des services scolaires.  

Parents d’élèves élus : FCPE : Mme Bouarroudj,  

UNAAPE : Mmes Romano, Carolo, Henriet, Hendi, Orain 

Excusée : Mme Vayssières DDEN 

Début de séance 18h35. Secrétaire de séance Mme Berthault 

 

1. Travaux d’été dans l’école 

Mme Bernardin étant présente en début de Conseil, l’ordre du jour est modifié. La première 

vague des travaux a eu lieu pendant l’été 2017 dans l’aile gauche avec l’ouverture d’une 

seconde porte dans les classes pour répondre aux normes de sécurité et ces classes ont été 

remises en peinture. La deuxième vague de ces travaux aura lieu pendant l’été 2018 pour les 

classes du second bâtiment.  

Une visite de pré-chantier a été effectuée. La question se pose pour les mobiliers périscolaires 

présents dans les classes qui pourraient être récupérés par les enseignants car suite aux travaux, 

des armoires fixes vont être enlevées. Mme Bernardin nous le confirmera.  

Pendant l’été, une remise au propre des toilettes et différents travaux de maintenance seront 

effectués.  

Mme Picco signale le dysfonctionnement récurrent d’un tableau numérique dans une classe. 

Mme Bernardin prend note et évoque un changement de tableau car il s’agit d’un vieil 

équipement. Cela concerne 3 autres classes sur la commune. 

Madame Bernardin demande à Mme Picco d’élaborer un plan au sujet des radiateurs qui sont 

en trop grand nombre depuis la pose des doubles vitrages et qui seront à supprimer pendant ces 

travaux afin de faciliter l’aménagement des classes. 

Les parents élus signalent que la porte du restaurant scolaire donnant sur la rue a été maintenue 

ouverte et ce à plusieurs reprises en contradiction avec le plan Vigipirate appliqué dans l’école. 

Madame Bernardin va le repréciser au personnel. 

2. Bilan des projets de classe sur l’année et des sorties pédagogiques 

Plusieurs sorties ont été proposées pendant cette année scolaire. Le projet « Ecole et cinéma » 

est un moyen de privilégier les temps collectifs dans l’école puisque toutes les classes y 

participent le même jour. Pour la dernière projection de l’année, les classes de cycle 2 ont pu 



voir La Belle et la Bête et les classes de cycle 3 La Barbe à papa. 

Les expositions à l’espace Villeglé sont toujours autant appréciées par les enseignants et les 

élèves. Mme Picco insiste sur le professionnalisme et sur l’importance de la conférencière lors 

de ces visites. 

Les sorties à la médiathèque Théodore Monod ont eu lieu tout au long de l’année proposant des 

séances de découverte ou à partir de thèmes libres. 

Des classes se sont rendues au théâtre Jean Marais pour assister à la représentation du roi des 

rats. 

Une classe de CM2 s’est rendue à une exposition au forum sur la Mémoire de la grande guerre. 

Des  classes du cycle 2 ont visité le musée archéologique du Vexin. 

Des animations sur le thème du développement durable ont été proposées dans les différentes 

classes par le syndicat Emeraude. 

Les classes de CE2 ainsi que les classes du cycle 3 ont participé au tournoi mini-hand les 7 et 

8 juin derniers au CDFAS. 

La visite du collège Langevin-Wallon pour les CM2 a été effectuée. Mme Picco précise qu’il 

serait intéressant de revoir l’organisation de cette visite avec les professeurs du collège. 

Les élèves de grande section de l’école Jules Ferry sont venus passer une matinée dans une 

classe de CP le lundi 11 juin. Une deuxième visite aura lieu le mercredi 20 juin. 

Pour la fin de l’année, certaines classes participeront au tournoi d’ultimate ainsi qu’au Run &  

Bike. 

Les classes de CP-CM2 et CM1-CM2 partiront du lundi 18 juin au jeudi 21 juin en classe de 

découverte près de Villarceaux dans le Vexin. Mme Picco rappelle qu’il s’agit d’un choix 

pédagogique fait par les enseignants et qu’une subvention est accordée par la mairie pour les 

élèves de CM2. 

3. Organisation des stages de remise à niveau en juillet et en août 

Les stages de remise à niveau s’effectuent en deux vagues. La première semaine est celle du 09 

au 13 juillet sur 5 matinées. La deuxième semaine est celle du 27 au 30 août 2018 sur 4 matinées. 

Ces stages sont encadrés par des enseignants volontaires à raison de 6 élèves par enseignant. A 

ce jour, nous ne connaissons pas encore le lieu où se dérouleront ces stages ni les élèves retenus. 

4. Effectifs prévisionnels de la rentrée 2018 et modification dans l’équipe 

enseignante 

Pour le moment, nous avons 3 nouvelles inscriptions sur l’école, donc des effectifs stables. Les 

effectifs pour chaque niveau sont les suivants : CP 54 / CE1 59 / CE2 69 / CM1 62 / CM2 40 

ce qui fait un total de 284 élèves. 

La structure de l’école étant trop fluctuante pour le moment, il est impossible de la 

communiquer. Cependant, une liste « type » pour le matériel scolaire sera donnée pour chaque 

niveau de classe. 



Lors de la rentrée, seuls les parents de CP pourront entrer dans l’école accompagner les élèves 

dans les classes. Nous attendons la confirmation officielle. 

En ce qui concerne les modifications dans l’équipe enseignante, nous avons un enseignant qui 

arrive sur l’école à plein temps, et un enseignant à ¾ temps. Mmes Modola, Sanchez, 

Boujenane, Bernard et Berthault quittent l’école. 

5. Nouveaux horaires de l’école 

A ce jour, nous n’avons toujours pas eu d’informations officielles transmises par l’Education 

Nationale. Cependant, Mme Bernardin confirme que la ville revient à un rythme scolaire de 4 

jours. Les horaires seront 8h30-11h30 et 13h30-16h30. 

Mme Picco précise le changement par rapport à ces dernières années avec les TAP. Il n’y aura 

plus d’autorisation à signer pour les sorties à 16h30. 

Un parent  questionne Mme Bernardin sur la possibilité de laisser son enfant la demi-journée 

du mercredi au centre de loisirs pour venir le récupérer le midi. Mme Bernardin indique que 

cela ne sera pas possible à la rentrée. Mme Bernardin précise qu’il n’y aura plus de pré-

inscriptions. Les enfants seront accueillis dans la limite des places. 

6. Fête de l’école du 29 juin : derniers points d’organisation 

Un tableau questionnaire a été transmis via les cahiers de liaison pour connaître les 

disponibilités des parents pour la gestion des différents stands. Mme Picco insiste sur le fait que 

les enfants seront sous la responsabilité des adultes qui les accompagnent durant ce temps. Au 

retour des questionnaires, il sera important de refaire un pointage sur les nombres de présences. 

Une date est fixée pour continuer à préparer les lots le vendredi 22 juin à 16h30. 

La séance est levée à 19h50. 


